

ALERIA

## Initiatives océanes : on se prépare pour le nettoyage des plages

Les actions de nettoyage de différents sites en lien avec les initiatives océanes de Surfrider Foundation vont reprendre sous la houlette de Denis Gode, coordinateur CEL. Comme chaque année les scolaires d'Aléria et de Bravone seront sollicités. Ces journées suscitent un bel engouement auprès des enfants qui s'impliquent chaque fois davantage, comme dans les gestes citoyens quotidiens. Un après-midi est prévu avec l'école de Bravone le 21 mars sur la plage de la Marine. Ensuite, rendez-vous le dimanche 24 mars de 10 h à 16 h à Aléria où la journée sera consacrée au nettoyage de Mare e Stagnu. Petits et grands, enfants et parents sont conviés à participer nombreux. Le rendez-vous est fixé sur le parking de Mare e Stagnu comme tous les ans. Deux autres demi-journées devraient être retenues avec les CM2 d'Aléria, sans



**Denis Gode n'a pas son pareil pour stimuler les jeunes au nettoyage des plages... chaque année apporte son lot de déchets.**

(Photo L.F.)

doute les mardi 19 et vendredi 22 mars, pour le nettoyage de la plage de Padulone.

En 2011, par exemple, 6m<sup>3</sup> de déchets avaient été récoltés par la classe de CM1-CM2 d'Ange-François Simeoni de l'école d'Aléria en quelques heures à peine. L'an dernier, les 33 scolaires de CM2, et leurs quatre accompagnateurs, ont rempli 14 sacs, soit 2,5m<sup>3</sup> de déchets de toute nature rien que sur Padulone. La journée réservée aux adultes (25 personnes environ) a permis de nettoyer toute la plage de Mare e Stagnu. Pas moins de 5 m<sup>3</sup> de débris ont été arrachés au sable sur 3km.

Cette année encore ce ne sera pas une besogne facile. Bravo à Denis Gode et aux écoliers mais aussi à tous les bénévoles qui luttent pour nettoyer nos plages même si c'est une tâche sans cesse renouvelée... donc un perpétuel recommencement.

LILY FIGARI